

新たな組合活動への

希望を語る

ACTIVE KUMIAI

協同組合山梨県流通センター（栗山直樹理事長 組合員64社）が、11月9日に創立40周年の記念式典と祝賀会を甲府富士屋ホテルで開催した。

栗山理事長は、記念式典の式辞で、組合の設立からの経過と、最近10年で行った金融事業の廃止、組合資産の活用による収入基盤の確立、組合加入金の廃止などの3つの組合運営の転換が今日の組合の安定に繋がっていることを述べるとともに、「組合員が有形・無形を問わず利益を享受し実感できる組合の実現こそが、組合の求心力を高め、今後の発展を約束する条件になる」と述べた。

その後、組合活動に功労のあった組合員の中から、中小企業長官表彰1名、中小企業基盤整備機構理事長表彰1名、山梨県知事表彰5名、全国卸商業団地協同組合連合会長表彰3名が表彰を受けた。

記念式典終了後に場所を移して行われた記念祝賀パーティーでは、組合の40年の歩みがビデオとして編集上映され、県産ワインを味わいながら和やかに懇談と交流が行われた。

終わりに、記念事業の実行委員長である細田俊副理事長から、「創立当時の人達が共有していた『新しい流通団地を作り出す』という熱意はもう持てないが、世代交代した組合員が50周年に向けて新たな組合の価値を創造していく力を持たせていく」という抱負がお札のことばとして述べられた。



40周年を期に表彰を受けた方々

協同組合山梨県流通センター

TOPICS